

ATI presenta su proyecto ante Comisión de Salud

PUERTO. *La iniciativa fue cuestionada por representantes del Consejo.*

Antofagasta Terminal Internacional (ATI) presentó ayer su proyecto de transferencia de cargas IMO ante la Comisión de Salud del Consejo Regional, destacando los beneficios del proyecto para la ciudad y aclarando sus alcances. Las cargas IMO corresponden a insumos y productos terminados principalmente relacionados con la industria minera del cobre y litio, industria agrícola e inclusive para el desarrollo de aplicaciones médicas. Estas cargas no son tóxicas, ni radioactivas, ni explosivas. En el

caso de ATI, corresponden a cerca del 1,5% de sus transferencias totales y permanecerán en promedio 48 horas en el puerto, dijo la empresa en un comunicado.

“Agradecemos a los consejeros regionales por recibirnos y escucharnos. Fue una instancia positiva para presentarles esta iniciativa, que se enmarca en nuestro proceso de mejora continua. Las cargas IMO o peligrosas son habituales en los puertos del país, dijo el gerente general de ATI, Juan Pablo Santibáñez. 